

ALTA TECNOLOGIA MEDICA - LAS CAMAS MEDICAS REGENERATIVAS - PODS MEDICOS - PREGUNTAS

Published 11 January 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Originalmente en Ingles

Diciembre 2022
PREGUNTAS DEL PUBLICO

Pregunta: ¿Puede un pod médico revertir el cáncer?

Yazhi: Un pod médico puede revertir el cáncer, pero teniendo en cuenta que la mayoría de los cánceres provienen de la mente del paciente, si no se ha sanado esa cadena de pensamiento inconsciente, el cáncer puede reaparecer después del tratamiento con el pod médico. El paciente puede entrar de nuevo, tantas veces como quiera, pero como dato interesante, se sabe que cada vez que un paciente de cáncer utiliza el pod médico y reaparece y el paciente vuelve a entrar, reaparece más y más rápido por cada vez que se utiliza el pod. Hay que eliminar primero la causa de la enfermedad para que se sane correctamente.

Pregunta: ¿Pueden los pods médicos ayudar a las personas con TDAH, autismo y otros problemas neurológicos?

Yazhi: Eso depende de la causa del problema. Si se trata de un trastorno genético que viene de nacimiento, un pod no puede resolver el problema simplemente revirtiendo el cuerpo del paciente a su huella genética original. Pero si el problema genético se identifica durante el procedimiento de mapeo de la secuencia genética, la huella de ADN puede alterarse artificialmente para resolver el problema. Pero esto varía de un paciente a otro.

Pero debo mencionar que tanto el TDAH como el autismo no son realmente un problema genético, provienen de una forma, o mecanismo de supervivencia del individuo, y no son realmente problemas físicos, son más bien una cuestión de actitud, especialmente el TDAH. Eso significa básicamente que el individuo no está interesado en lo que le han enseñado en la escuela y se aburre. El TDAH suele venir acompañado de un nivel de inteligencia inusualmente alto.

El autismo puede ser causado por cosas artificiales invasivas, como las vacunas, pero mayormente es causado por hacer que el niño pequeño entre en un estado introvertido extremo como resultado de un rechazo a su mundo exterior causado por vivir en un ambiente familiar y social enfermo.

El pod puede arreglar el autismo si fue inducido químicamente, por lo tanto un daño físico al cerebro, pero si es un mecanismo de supervivencia, no puede resolver el problema, ni siquiera con manipulación genética.

El pod no puede solucionar el TDAH porque el TDAH no es un problema que se pueda solucionar. Es un problema de mal funcionamiento social.

Pregunta: ¿Puede el pod regenerar el cerebro dañado/retrocedido, por ejemplo?

Yazhi: Sí, fácil y eficazmente.

Pregunta: ¿Puede deshacer defectos de nacimiento como deformidades cardíacas?

Yazhi: Sí, pero no inmediatamente. La deformidad tiene que ser previamente comprendida y mapeada genéticamente. Entonces, la tripulación médica o el médico con el ordenador del pod corregirá la cadena de ADN errónea y entonces la corrección tendrá lugar dentro del pod.

Puede haber otros casos en los que la deformidad no esté causada por un defecto genético. En esos casos, el pod puede corregir la cuestión de inmediato y sin problemas.

Pregunta: ¿Los pods médicos funcionan con fototerapia? Se sabe que determinadas longitudes de onda de luz en determinadas dosis pueden curar el cuerpo. La terapia con luz roja en longitudes de ondas específicas, por ejemplo, ha demostrado su eficacia en la regeneración de tejidos y la cicatrización de heridas. Yo mismo he experimentado resultados maravillosos con la terapia de luz roja y tengo curiosidad por saber si los pods médicos utilizan ciertas longitudes de onda de luz para curar a nivel celular. Y si es así, ¿qué longitudes de onda se utilizan y en qué dosis?

Yazhi: La terapia de luz es otro tipo de procedimiento curativo. Aunque el holograma de alta energía sobreimpuesto también es luz, y el pod también utiliza diferentes longitudes de onda en su interior para ayudar a la sanación y para ayudar a mantener al sujeto dormido, en general los pods húmedos no funcionan con los principios de la terapia de luz. Pero los pods secos sí.

En el caso de los pods secos, no utilizan una u otra longitud de onda fija porque utilizan las específicas para cada tejido hasta un nivel celular e incluso molecular muy preciso, adaptadas a cada tejido en cada momento exacto. Así que cambian todo el tiempo y las longitudes de onda se controlan por ordenador, y los datos para el ordenador son recogidos por una serie de sensores muy sensibles de la familia de los interferómetros.

Pregunta: ¿Pueden los pods médicos aumentar nuestro coeficiente intelectual?

Yazhi: Si, pueden mediante la sanación y la eliminación de todos los problemas que puedan afectar al rendimiento mental, simplemente transformando el cuerpo en su potencial genético ideal. Sin embargo, también es posible aumentar el CI retocando la genética con el ordenador de control del pod. Pero por lo que he visto, los resultados son dudosos. Esto se debe principalmente a que la inteligencia no proviene del cerebro del cuerpo, siendo que el cerebro es sólo un transductor o traductor-interfaz entre el "lado espiritual" o la conexión con la Fuente y el llamado mundo físico.

Así que sólo podemos corregir o aumentar la capacidad del cerebro para traducir, porque la inteligencia real, así como la memoria y todas las funciones de experiencia superior que definen a un ser sensible, no están en el cuerpo, están en el campo, son Fuente, o un grupo de ideas dentro de la Fuente misma que engloban el concepto que forma una identidad limitada, alma o Katra.

Pregunta: De forma similar a como funcionan los pods medicos, ¿podemos imponer una imagen mental de un cuerpo sano sobre nuestro cuerpo enfermo para sanarnos

más rápidamente?

Yazhi: Sí, y es muy efectivo, y cuanto más creas que funciona y más fe tengas en tu proceso mental, más rápido sanarás. Todo lo que existe proviene de una idea, especialmente cuando se trata de cuestiones corporales, ya que es la manifestación más aproximada de una intención. Incluso yo aplico lo que describes todo el tiempo.

Sé consciente todo el tiempo de lo que le estás diciendo a tu cuerpo, ámalo y atiende todo lo que necesite. Es muy receptivo.

Pregunta: En esta comunidad muchos informantes del Programa Espacial Secreto hablan de cómo un día estas tecnologías estarán disponibles y todo será mucho mejor, etc. Pero nadie menciona cómo vamos a llegar allí dadas las restricciones impuestas por la Federación. ¿Pueden los Taygetanos ayudar a los humanos a desarrollar pods médicos? ¿Tenemos la tecnología en la Tierra?

Yazhi: Aunque hay diferentes modelos de pods médicos, todos funcionan con los mismos principios básicos. Por ahora no es necesario importar la tecnología. Básicamente está todo ahí en la Tierra y lo ha estado desde hace algún tiempo, por lo que la Federación y sus normas y restricciones tienen poco que ver con la disponibilidad, con que la gente no los tenga.

El problema es el Cabal y todo el pensamiento regresivo proveniente de todas esas sociedades secretas y no tan secretas que controlan tiránicamente la sociedad. Ese problema debe ser eliminado primero y la clave para hacerlo es que la gente en general ya no le dé a todos los que están en el poder ningún control, ni ninguna credibilidad.

Pregunta: ¿Pueden los pods médicos ser utilizados como una herramienta para amplificar nuestro ADN y luego adquirir algún tipo de superpoderes especiales manifestados en nuestra forma física de ser?

Yazhi: No superpoderes como se ven en Marvel Comics y películas cursis. Pero cuando una persona desarrolla todo su potencial genético, muchas habilidades ocultas pueden salir a la superficie, y de hecho salen. Se desarrollan habilidades como la telepatía y la clarividencia. Esta es probablemente otra de las razones por las que el Cabal que controla la Tierra no quiere que los pods estén disponibles para la gente. Pero incluso estas habilidades pueden estar limitadas al sistema de creencias de cada individuo, sus acuerdos sobre lo que es y lo que no es posible.

Pregunta: ¿Los pods médicos también limpian la memoria celular del trauma en el sistema nervioso?

Yazhi: Limpian la memoria celular, ya que las lleva a un modo de reseteo básico, de vuelta a su huella genética ideal.

El problema es que la memoria del trauma, al igual que la memoria en general, no se almacena en el cuerpo, proviene del campo etérico, del mundo espiritual, y la memoria celular como tal es sólo un reflejo físico o una manifestación de una idea-memoria mantenida por el sujeto. Así pues, la cuestión debe resolverse también de forma psicológica para sanar el cuerpo y sus células. Y esta limpieza puede hacerse utilizando únicamente la mente y la meditación, sin necesidad de un pod.

Esta es también la misma razón por la que sólo puede curar parcialmente el cáncer, ya que el cáncer es, estrictamente hablando, una alteración de la memoria celular. Los pods curan el cáncer, pero para que no vuelva a aparecer, la mente y el espíritu también deben curarse. Esto también significa que si curas mente y espíritu, la mayoría de los cánceres psicosomáticos desaparecerán. A menos que estén muy avanzados. En ese último caso un pod es muy útil, sí.

Pregunta: ¿El envejecimiento se invierte alargando/retrocediendo los telómeros y las mitocondrias de los cromosomas?

Yazhi: Contrariamente a lo que se cree en la Tierra, el envejecimiento no depende sólo del acortamiento progresivo de los telómeros. Está relacionado pero no es la única causa. Se trata de una degeneración o alteración gradual de toda la huella genética de las células, que incluye también el acortamiento de los telómeros, pero no sólo.

Las células se van dañando progresivamente a medida que pasa la vida y el tiempo. Depende del cuidado y del estado mental de cada sujeto, y por eso el envejecimiento es diferente para cada persona. El envejecimiento forma parte de la experiencia humana en la Tierra.

Pero la causa fundamental del envejecimiento es la idea que tiene cada persona de que debe envejecer, de que tiene que tener un aspecto y un comportamiento determinados a cierta edad. Por eso, mantener una mente joven con intereses y actividades físicas jóvenes retrasa el envejecimiento e incluso puede invertirlo.

Las preocupaciones y el estrés son las principales causas del envejecimiento. Y en la Tierra son difíciles de evitar, obviamente.

Pregunta: ¿Por qué África tiene círculos de piedra que pueden curar a la gente como si fueran camas médicas? ¿Y cómo es que los círculos de las cosechas también hacen lo mismo?

Yazhi: Se trata de círculos de resonancia de frecuencia o de terapia de sonido. Se colocan en una zona que tiene una frecuencia muy alta, por lo que la transmiten a todo lo que hay dentro de esa zona con resultados muy potentes.

Los círculos de las cosechas también pueden curar y sanar por la misma razón. Los medios tecnológicos, o el rayo tractor de la "impresora", también imprime el área con un campo temporal de alta energía y alta vibración con buenas propiedades curativas. Aunque eso es un efecto secundario de los círculos de las cosechas, y no la intención original del creador. O tal vez en algunos casos es la intención de los creadores de dicho círculo de las cosechas, ya que hay muchas razones para crearlos. Los marcadores temporales son la razón más común.

Pregunta: ¿Utilizáis los pods también con animales?

Yazhi: Sí, también se utilizan en animales. Los mismos principios, los mismos resultados.

Gosia: ¿Así que puedes hacer que un animal viva para siempre de esta manera? ¿Si su alma está de acuerdo? ¿Puedes mantenerlos eternamente pegados al pod? ¿Para rejuvenecerlos? O al menos esto alargaría su vida significativamente.

Yazhi: Idealmente sí, pero lo que acabas de exponer es el problema aquí. Como un animal tiene una percepción diferente del tiempo, siendo que un periodo de vida de 15 años para un perro se siente tan largo como un periodo de vida de 90 años se siente para un humano en la Tierra, el alma del perro o katra quiere ir y tener una experiencia diferente ya que ya aprendió lo que esa alma piensa que puede aprender como ese perro o como cualquier otro animal. La duración de la vida no depende sólo del cuerpo. En realidad, depende de la intención del alma o katra, de lo que quiere, y el cuerpo es sólo un reflejo de esa intención. Pero sí, ¡alarga su vida y su calidad de vida de forma significativa!

Gosia: Sí, pero quizás la duración de la vida de los perros sea algo impuesto artificialmente como para los humanos en la Tierra. Si me extrajeran, viviría más, y con el pod, aún más. Lo mismo podría ocurrir con Bongo, mi perro, por ejemplo. Si subiera allí, podría vivir/querer vivir más de 12 años.

Yazhi: Sí. Porque el contexto es diferente, y ese cambio de contexto marca la diferencia. También por el aumento de la salud y por el cambio de circunstancias. Lo mismo para los humanos, lo mismo para cualquier criatura. Más motivación para vivir, ¡más longevidad!

Gosia: Sí. Sin embargo, ella no sabría que no está en la Tierra. Así que el contexto sería el mismo, ¿no? Además, se dijo que las densidades son estados mentales, no el lugar. Así que, en su caso, estando fuera de la Tierra, la "densidad" 5D no importaría, supongo. Ella se sentiría como si estuviera en la Tierra. Así que, en ese sentido, ella podría morir después de 12 años de todos modos. Para ella, estar en Erra sería como estar en la Tierra, ¿no? Su mente no lo notaría, ¿verdad?

Yazhi: Sí, exactamente, pero las posibilidades y la experiencia vital serían más amplias fuera de la Tierra. Por ejemplo, tendría un lugar más grande y mejor para vivir. Lugares más agradables para correr tal vez.

Y sí, esa motivación para vivir se puede hacer o lograr en cualquier lugar, incluida la Tierra. Por eso muchos cánceres se curan cuando el sujeto decide vivir sus "últimos" 6 meses de vida en otro entorno más agradable, ¡y se muda de una apestosa gran ciudad a una bonita casa en la playa!

Gosia: Recuerdo que Swaruu de Erra dijo una vez que los perros extraídos podían convertirse en lobos. Su genética. ¿Estás de acuerdo? No me la imagino convirtiéndose en lobo, ni a un chichuahua convirtiéndose en lobo.

Yazhi: En general, no. Un perro es un perro, un lobo es un lobo. Pero algunos perros pueden ser, y son, lobos 5D. Lo mismo para los gatos, en su caso hay más documentación al respecto. Muchos gatos domésticos en 5D fuera de la Tierra son Urmahs. Usando 3D y 5D vagamente solo para describir un lugar y no una densidad real ya que esos son estados mentales como hemos explicado antes. Un Urmah muere aquí arriba... y un gato muere allí abajo. Tienden a estar muy conectados y sincronizados.

Gosia: ¿Qué? ¿En serio?

Yazhi: Sí, en serio, como informan nuestros amigos felinos de Urmah.

Gosia: Asombroso. Ok, Yazhi, hemos divagado un poco de los pods médicos. Última pregunta. ¿Cuáles son las limitaciones de los pods médicos, qué enfermedades no se pueden curar?

Yazhi: Pocas limitaciones. Básicamente todas las enfermedades que surgen por fuertes razones psicosomáticas. Aunque todas las enfermedades son mentales, las hay que tienen sus raíces en el inconsciente, como muchos cánceres, o problemas metabólicos causados por trastornos de estrés, como la hipertensión. Como en todo, para curarse hay que eliminar primero la causa del problema. Pero, en general, unos pods médicos húmedos pueden curar casi todo y cualquier cosa.

PREGUNTAS DE ROBERT Originalmente en Español

Robert: Pueden ponerte en un pod en contra de tu voluntad (forzandote)? Ya se que Taygeta no lo hace, hablo de otras civilizaciones. Que consecuencias tendria? Hasta que grado la consciencia pinta algo aquí?

Yazhi: Desde el punto de vista más objetivo, el med pod es un procedimiento bastante agresivo he invasivo para un cuerpo. Por esta razón, estrictamente hablando del procedimiento mismo y de lo que ocurre ahí, la conciencia tendrá poca injerencia directa. Si se puede poner a una persona dentro de un pod medico en contra de su voluntad. Su cuerpo saldrá genéticamente correcto, o activado, pero con las correspondientes secuelas psicológicas por el trauma de haber sido puesto ahí a la fuerza.

Si el procedimiento fue realizado a la fuerza para bien, el sujeto podrá sobreponerse a ésto, pero depende de la actitud y del enfoque de cada quién.

Robert: Que pasaría en la Tierra si esos pods medicos funcionaran, "sabiendo que somos biotrajese"?

Yazhi: Podría haber una reacción social fuerte si cada quien regresa al mapa genético que les corresponde según su raza, en el caso de las semillas estelares.

Sin embargo, aún muchas semillas encontrarán que sus cuerpos solo se han sanado pero siguen siendo los mismos, regresando al punto de mejor desarrollo y de mejor salud que han tenido en sus vidas pero sin cambios abruptos, ni con una apariencia alterada.

Robert: Tal como esta la sociedad hoy en día en la Tierra, muchos humanos querrán cambiar de cuerpo de hombre a mujer y de mujer a hombre. Que efectos trae eso en el caso de que se pueda hacer?

Yazhi: Los med pods son incapaces de hacer un cambio de sexo ya que solo pueden regresar el cuerpo físico al genoma que les corresponde, y con ello al sexo con el que nacieron. No se puede lograr esto ni siquiera alterando los genes con el ordenador, ya que conllevaría un cambio total de cuerpo. El sexo de alguien no aplica solamente a qué genitales lleva, sino que se refleja en todas y cada una de sus células.

En la Tierra, esos deseos de cambio de sexo solo son reflejo del desorden mental

que tienen y a la influencia de los medios que crearon eso como un trending, pero con miras a despoblación mundial. Y la mayoría de las personas que desean cambiar de sexo se arrepienten posteriormente ya que los procedimientos humanos para realizarlos solo constan de operaciones invasivas con resultados caricatura que se resume en mutilaciones, que causan que sus cuerpos no sean ni de mujer ni de hombre con la subsecuente esquizofrenia, problemas mentales y de autoestima que ha llevado a muchos individuos que han hecho eso a suicidarse.

Robert: Es necesaria la energía libre para que funcione el pod medico? O funciona con otros tipos de energía?

Yazhi: No lo es. El pod medico es un sistema aparte de la energía libre. Sin embargo, ambas son tecnologías asociadas presentes en sociedades libres y avanzadas. Pero, objetivamente, el pod mismo no necesita que su energía provenga de Punto Cero. Con que la fuente de alimentación sea la correcta, funcionará bien. En si no requieren de mucha energía, y en teoría con un convertidor eléctrico se podría conectar satisfactoriamente a la corriente de casa común y corriente de cualquier toma eléctrica terrestre.

Robert: Como transformaría a la sociedad el tener esta tecnología? Y si ves factible el que esta tecnologia sea implantada en esta sociedad actual?

Yazhi: Para que la sociedad sea cambiada por los med pods, primero debe cambiar toda su estructura de poder y de finanzas. Entonces es un escenario de ¿que fue primero, si el huevo o la gallina? (Fue el huevo por cierto, porque es el cigoto en donde se dio la mutación que define a "gallina")

Es decir que si se lograra implementar el sistema de pods medicos en la sociedad actual, querrá decir que ya toda su estructura ha cambiado al grado de que ahora eso se permite.

Por ejemplo, el pod medico resolverá de raíz los problemas físicos, básicamente todos, erradicando la mayoría de las enfermedades, por no decir todas, lo que a su vez causará un incremento en la longevidad de la población. Y sobra decir que eso va en contra de los objetivos primarios actuales del Cabal controlador que desea erradicar a la población humana y reducirla a solo unos 750 millones con fines de que sean fáciles de controlar.

De la misma manera, el sistema médico no le interesa curar a las personas porque un paciente curado no genera ingresos y ganancias para las farmacéuticas. Entonces, lo que desean es la manutención y control de las enfermedades para explotar a la población humana lo más posible. Los pods médicos van en contra de ambas agendas actuales presentes en la Tierra.

Robert: Si eres loco, el med pod te puede curar?

Yazhi: Si la causa de dicha "locura" es un padecimiento físico o causa de un accidente, el pod medico si lo podrá resolver con gran efectividad, aunque quedarían secuelas en el aspecto psicológico. Depende de la definición de "locura".

Como tal, si el problema, desajuste social, es de origen ideático, o de ideas, el pod no podrá curarlo. Solo será un loco sano al salir del pod.

La sanidad mental es solo otro invento más de la mafia médica para capitalizar y explotar a los seres humanos. Se define como loco principalmente a cualquier persona que no esté de acuerdo, o que no funcione dentro del marco de las normas aceptadas y establecidas por la cultura en la que vive.

Robert: Pueden corregir los med pods el síndrome de Down? Creo que nadie lo pregunto.

Yazhi: El pod medico por si solo y basándose únicamente en el genoma del paciente NO podrá curar dicho síndrome ya que está, o se genera, dentro del mismo genoma al momento de formar el cigoto.

Sin embargo, usando métodos de alteración artificial de ADN por el ordenador de pod medico, por lo menos se podrá mejorar algunos de los síntomas.

Sin embargo, el síndrome de Down no es una enfermedad en si. Es una experiencia que un individuo, alma o Katra, desea experimentar, y se le debe amar y respetar así como es. El desear "curar" dicho síndrome es una imposición hacia un alma que lleva su propia agenda de experiencias y de vida y solo es un intento de forzar a dicho individuo para que encaje en una sociedad inherentemente enferma. Ámenlos como son. Que así se diseñaron a si mismos.

Robert: Pregunta típica que me pasan: "Nos podrian proporcionar los planos para hacer un pod medico?"

Yazhi: No es muy complicado. El problema no son los planos de la cosa misma, el problema es el ordenador, la unidad generadora de células madre y las lentes para el holograma así como los materiales.

Además, no solo se trata de planos y ya. Antes de que puedan si quiera comprender el material, tendrían que estudiar otros temas previos, como metalurgica, matematica base 12, genética avanzada, materiales y todo lo demás.

Es que deben entender algo. NO es que yo no quiera darselos. Ni es que la Federación no lo permite, que eso se ve como excusa para que nosotras no lo demos, o como excusa para esconder que no lo tenemos y todo eso, excusa conveniente. Que crean lo que quieran creer.

Lo que pasa, y que les quede claro a todos, y al respecto de otras cosas no solo al respecto de los med pods, es que no les estaríamos dando los planos a ellos, sino al Cabal. Porque en el momento en el que alguien esté fabricando algo por esas lineas, se lo confiscarán. Solo estaríamos alimentando al mismo Cabal y a los documentos escondidos que tienen. Engordando al Vaticano.